

enviaM

## Online-Marktplatz für regionale Erzeuger

**[18.02.2019] Einen Online-Marktplatz für regionale Erzeuger und Verbraucher von Strom aus erneuerbaren Energien in Ostdeutschland werden die Unternehmen enviaM und Elblox eröffnen.**

Der Energieversorger envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM) und Elblox, eine Ausgründung des Schweizer Energiedienstleisters Axpo, haben einen Kooperationsvertrag über die Nutzung der Ökostrom-Handelsplattform Elblox abgeschlossen. Wie enviaM mitteilt, wird der Online-Marktplatz im Laufe der zweiten Jahreshälfte 2019 für Interessenten in Ostdeutschland zugänglich sein. Regionale Verbraucher könnten sich hier dann ihr individuelles Stromangebot aus erneuerbaren Energien selbst zusammenstellen. Regionalen Betreibern von Biomasse-, Solar-, Wasserkraft- und Windkraftanlagen bietet sich im Gegenzug die Möglichkeit, ihren selbst erzeugten Strom direkt an Kunden vor Ort zu verkaufen. Weder Erzeuger noch Verbraucher müssten enviaM-Kunden sein.

„Der Online-Marktplatz ist für regionale Stromerzeuger wie -verbraucher gleichermaßen interessant“, sagt Andreas Auerbach, enviaM-Vorstand Vertrieb. „Sie finden hier problemlos zusammen und können ohne Umwege miteinander ins Geschäft kommen. Wir unterstützen so den regionalen Handel mit erneuerbaren Energien und treiben die Energiewende in Ostdeutschland weiter voran.“

Bei der Einrichtung des regionalen Online-Marktplatzes für den Handel mit grünem Strom wird enviaM von der Unternehmensberatung con|energy unterstützt.

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, enviaM, Stromhandel